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ジェニファー E・ジョーンズ
2022-2023年度ＲＩ会長

・ガバナー事務所及びガバナーエレクト事務所ＧＷ
休暇のお知らせ
・ハイライトよねやまvol.277
・各クラブ例会変更
・高崎ユネスコ協会・ユネスコ群馬広報誌

委員会報告／Committee Report
ニコニコBOX／Donator Niconico Box

地区補助金委員長　小林匡美様（いつも地区補助金
事業にご理解、ご協力を賜り、ありがとうございま
す。本日は地区補助金について伺いました）
井汲　憲治君（吉井様の入会を祝して！）
吉井　弘子君（入会させて頂きました）
大久保伊津美君（吉井様のご入会、小林地区補助金
委員長をお迎えして）
堀口　芳明君（吉井さん、よーこそ）
橋爪　　健君（４月誕生日として）
八木建司朗君（吉井さんを迎えて）

ロータリー財団ＢＯＸ／Donator Rotary Foundation
　井汲　憲治君　　君島　准逸君　　三浦　敦朗君
　髙栁　一成君　　浦野　幸男君　　清水　雄至君

米山奨学会ＢＯＸ／Donator Yoneyama Scholarship
　宮口　昌利君　　安藤　　淳君　　池田　貴明君

友好クラブ委員会
　神戸東灘ＲＣ訪問スライドショー上映（安藤友好
クラブ委員作成）

今後の例会予定
・５月５日（金）祝日のため休会　
・５月12日（金）13:00～19:00
　　「ＲＹＬＡ前日準備」（16:00～リハーサル）
　　会場：高崎市総合福祉センター
・５月13日（土）9:00～19:00
　　「ＲＹＬＡ研修会」
　　会場：高崎市総合福祉センター
　　※両日お弁当のご用意があります。

メイク報告
　井汲憲治会長　　日程　2023年４月20日(木)
　　　　　　　　　訪問クラブ　津山中央ＲＣ

　井　汲　憲　治
幹事／Secretary 　松　本　慎　悟

　福　田　夕紀子

第　 ４　 週 　2023年４月28日（金）
例 　 　 　 会 　毎週金曜日

　　　　　　　　　　　点　鐘　12時30分
例　 会　 場 　マリエール高崎
事務所／Office
高崎市本町144-1　光明第７ビル202号室
ＴＥＬ　027－328－3371
ＦＡＸ　027－328－3372
http://www.takasakisymphony-rc.org
E-mail:sym@po.wind.ne.jp

事務局員／Office worker 　浅　見　洋　子
本日のプログラム 　クラブ協議会
　　　　　　　　　　　ＲＹＬＡ事前説明会

ロータリーソング 　それでこそロータリー
第1180回例会報告 　
第３週　４月21日（金）
　会場：マリエール高崎「ノースヴィラ」
　プログラム
　　ゲスト卓話「地区補助金事業について」
　　国際ロータリー第2840地区
　　地区補助金委員長　小林匡美様
　　※クラブ研修リーダー豊泉君代君よりご紹介

御来訪者／Visitor 　１名
　国際ロータリー第2840地区
　地区補助金委員長
　　小林匡美様
　　（高崎南ＲＣ）

出 席 報 告
会 員 数 ４６　名
出席計算人数 ４６　名
本 日 出 席 者 ３３　名
本 日 出 席 率 ７１．７４％
先々週出席率 ６２．２２％

新会員入会式
・吉井電気株式会社
　　吉井　弘子君

幹事報告／Secretary Report
・神戸東灘ＲＣ週報（訪問させていただいた記事掲載）
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クラブ会報委員長／
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神戸東灘ＲＣ訪問して

－９日ゴルフ組参加－

� 　　反　町　光　輝　

　神戸東灘ＲＣへの訪問は今回で三度目になるそう
です。
　私は今回が初めての訪問となりますので、少しの
緊張と大きな期待に胸を膨らませていました。
　往復の新幹線は何班かに分かれて出発となりまし
たが、私の班は４／８（土）９時頃の出発となりま
した。13時過ぎには新神戸駅に到着しましたので、
南京中華街に寄り観光する予定でしたが、中華とお
酒の魅力に負けてしまい会長、幹事、皆さんと中華
のお店で少々根が生えてしまいました。
　その後は、安藤直前幹事の案内のもと、神戸港の
ベイクルーズを堪能させていただきました。その後、
18時より神戸東灘ＲＣ合同例会、懇親会となりまし
たが、新幹線、中華街、ベイクルーズ船で楽しくて、
少し飲み過ぎてしまった様で若干記憶の薄い場面が
あります。
　しかし、吉谷会長、佐伯幹事を始め神戸東灘ＲＣ

の皆さんがとてもあたたかく迎えて頂いたのははっ
きりと覚えています。
　我がシンフォニーＲＣ、そしてジャズの街神戸と
いうことで、アトラクションはとても素晴らしい
ジャズを聴かせて頂きました。
　そして後半の挨拶では和田友好クラブ委員長、君
島友好クラブ委員長のスピーチで大いに会場が盛り
上がり、楽しませて頂いたのと同時にスピーチの上
手さに感動しました。
　翌日は、観光組とゴルフ組に分かれての行動にな
りましたが、私はゴルフに参加致しました。よみう
りカントリークラブは名門で難関コースといわれて
いるため、良いスコアが出しづらいと聞かされてお
りました。怖気づいていましたが、元々良いスコア
は出ないと開き直り神戸東灘ＲＣのお二人と齋藤副
会長と共に楽しくプレーすることが出来ました。
　スコアは安定の100ちょっとでしたが…
　公式行事としては２日間でしたが、３日目は奨学
生の張さんや数名の方達と京都に詳しい柴崎米山奨
学委員長に案内して頂きました。
　今回の神戸東灘ＲＣ訪問で感じた事は、普段の例
会より長い時間沢山の方と過ごせた事が楽しかった
事と、イベントを成功させる為に会長、幹事、友好
クラブ委員会、事務局の皆さんには大変感謝致しま
す、ありがとうございました。
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神戸東灘ＲＣとの交流会

－９日観光組－

� 　　芳子ビューエル　

　今回神戸東灘ロータリークラブとの交流会に参加
させていただいて、非常に良い経験になりました。私
がロータリーに入ったのは、コロナ禍で、お弁当を
持ち帰る形のロータリーのミーティングばかりで、
「本当はロータリーは楽しいんですよ。」と先輩方
に言われても、全く実感がありませんでした。
　毎回会に参加しても、誰が誰なんだかよくわから
ないという状況でした。君島さんに、「受付手伝った
ら？名前覚えられるよ。」とアドバイスをいただき、
以来、受付にてみなさんのお名前を覚えるべくアテ
ンドさせていただいています。

　少しずつ親睦委員会にて、クリスマス会などもお
手伝いさせていただいてきましたが、今回の交流会
のように、皆さんと一緒に２日間を過ごし、観光や
交流会を通じて他愛ないお話ができてお互いの見た
ことのない面を見させていただいたことが、一番の
収穫だったと思います。
　また他のロータリーとの交流会は初めてでしたの
で、非常に楽しく神戸東灘の方々との交流会、有馬温
泉でのひと時を過ごさせていただきました。お話の
上手な方々が同席だったため、とにかく高橋さんと
私は顔の皺を忘れて大笑いさせていただきました。
　また２つのクラブのご縁など、全く知らないこと
も少しわかりました。
　そしてその後も何人かの神戸東灘のロータリアン
と連絡を取り合ったりするようになりました。やっ
と「ロータリーって本当は楽しいんだ！」と感じる
ことができました。
　オーガナイズしてくださった皆様に感謝です。


